
 

   
 

Ano V – COMUNICADO 23  
Segunda, 29 de agosto de 2022 

 

 
FEBRALOT OFICIA CAIXA 

REAJUSTE DE TARIFAS NÃO ATENDE O ACORDADO 
 

Prezados Empresários, 

Seguem Ofício FEBRALOT 072/2022 e seu anexo, endereçados à Caixa, que tratam do 

reajuste das tarifas, que não atende o anteriormente acordado com a classe. 

PARTICIPE e FILIE-SE ao seu sindicato, pois precisamos da UNIÃO de todos. 

FICHA DE FILIAÇÃO 

A DIRETORIA 

 

Of. FEBRALOT nº  072/2022 

Brasília, 29 de Agosto de 2022 

Caixa Econômica Federal  

A Sua Senhoria  

Sra.  Daniella Marques  

Presidente   

  

 Ref.: TARIFAS – REDE LOTERIAS  

  

Senhora Presidente,  

 A Federação Brasileira das Empresas Lotéricas – FEBRALOT, Entidade de 2º Grau, legítima representante Rede 

de Loterias em todo o Brasil, dentro da prerrogativa que nos é atribuída de defensores dos interesses dos 

Empresários Lotéricos, vem respeitosamente, solicitar-lhe, o que segue.  

Em função do comunicado apresentado pela Caixa na última segunda feira, 22/08/2022 sobre o reajuste 

anual das tarifas dos serviços bancários, conforme acordo firmado no Congresso Nacional após o PLC 001/2018, 

salientamos que o mesmo não atende totalmente à necessidade e o compromisso assumido, de se manter o 

equilíbrio econômico financeiro das Casas Lotéricas, acordado com a Caixa Econômica Federal.  

Solicitamos que a Caixa busque, de forma urgente, outras formas de compensar a receita perdida pelos 

Empresários Lotéricos, e para tanto, de forma  a contribuir, encaminhamos abaixo algumas  sugestões que  

entendemos, trarão mais tranquilidade financeira à  Rede de Loterias.  

  

http://www.sincoerj.com.br/arquivos/ficha_de_filiao_-_sincoerj_1.%5B1%5D.xls


 

   
 

1) Revisão das tarifas dos serviços não reajustados;  

       Conforme pode ser observado na tabela anexa, várias tarifas não foram reajustadas, principalmente aquelas 

que só dependem da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, como Boletos Caixa, saques e depósitos nas contas do Caixa 

TEM.  

       No caso dos Boletos CAIXA, tivemos no passado, um grande trabalho para equalizar suas tarifas aos 

recebidos de outros Bancos, e agora se anuncia novamente um valor menor.  

      Quanto às operações de saque e depósito do Caixa TEM, estas nos dão mais mão de obra que nas contas 

físicas, e assim, são mais onerosas no seu custeio, por isso solicitamos que sejam equiparadas às tarifas das 

contas tradicionais.  

  

2) Revisar valores dos adicionais acima do índice dado no reajuste das tarifas;  

      As transportadoras reajustaram seus valores na ordem de 17% conforme comunicados desses fornecedores, 

os quais já remetemos à VIRED.  

  

3) Demais itens conforme foram apresentados à VSª em 12.08.2022:   

a) Aumentar Comissão SILCE, tendo em vista a redução de custos com a taxa do cartão de crédito conseguido pela 

Caixa;  

b) Implementar com urgência, a recepção de cartões de débito e crédito de outros bancos no pin pad dos TFLs , 

com remuneração ao empresário lotérico em forma de um percentual da taxa que será  cobrada do cliente, 

pois entendemos que estaremos efetuando uma transação financeira, que será recebida pela Operadora do 

cartão.  

c) Reajuste do valor das apostas de todas as modalidades.  

d) LOTEX - Retomar a venda de Loteria Instantânea, através de autorização provisória do Governo à Caixa, até que 

ocorra a licitação, o que irá  inclusive valorizar muito o certame, pois o vencedor da licitação já terá à disposição 

uma Rede atuando com o produto.  

e) Loterias Estaduais - Convênio para venda no Balcão Lotérico, naqueles Estados onde a modalidade já esteja em 

operação.  

f) Equiparar as comissões pagas pela Caixa ao Negocial, de acordo com  a remuneração do mercado.  

g) Unificar a prestação de contas das Lotéricas de acordo com o método anterior, onde os saques e pagamentos 

são contabilizados no mesmo dia da sua execução (D+0 dos saques e pagamentos).  

h) Propaganda massiva do canal Lotérico, com o viés da segurança dos serviços e da exclusividade do jogo legal.  

i) Aumento do percentual da comissão de todos os jogos no ponto físico, sustentado pelo percentual do custeio 

que a cada ano mostra-se menor na parte inerente ao Banco, fundamentado pelo documento entregue na 

reunião de 12.08.2022, supracitada.  

  

  

 



 

   
 

 

Esperamos que nossas sugestões sejam analisadas com a atenção necessária, e já tenhamos um posicionamento 

na próxima reunião com esta Presidência.  

  

  

  

  Respeitosamente  

  

  

  

                                                         
Jodismar Amaro  

Presidente da FEBRALOT  
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